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Abstract (en)
The dosing pump system has a dosing pump (10) with at least one element (46) movable between two end positions and an associated drive
(26,32) with a coil arrangement (26) and a drive arrangement for controlling the coil arrangement during a drive interval corresponding to a dosing
pump element movement process in a pulsed manner, at least in respect of phase. An independent claim is also included for a method of operating
a dosing pump system.

Abstract (de)
Ein Dosierpumpsystem, insbesondere zur dosierten Brennstoffzufuhr zu einem Fahrzeugheizgerät, umfasst eine Dosierpumpe (10) mit wenigstens
einem zwischen zwei Bewegungsendstellungen bewegbaren Dosierpumpenelement (46) und einem dem wenigstens einen Dosierpumpenelement
(46) zugeordneten Dosierpumpenelementenantrieb (26, 32), wobei der Dosierpumpenelementenantrieb (26, 32) eine Spulenanordnung (26)
und eine Ansteuervorrichtung (32) umfasst, welche zum Bewegen des wenigstens einen Dosierpumpenelements (46) in wenigstens einer
Bewegungsrichtung die Spulenanordnung (26) zur Erzeugung einer Magnetkraftwechselwirkung ansteuert, wobei die Ansteuervorrichtung (32) dazu
ausgebildet ist, die Spulenanordnung (26) während eines einem Dosierpumpenelementenbewegungsvorgang entsprechenden Ansteuerintervalls (I
ein ) wenigstens phasenweise gepulst anzusteuern.
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